

ABSTRAK

Putri Nanda Lestari, Jurusan Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian: Pengaruh Modal Kerja terhadap Kinerja Keuangan dan Dampaknya pada Nilai Pasar perusahaan Sektor Makanan dan Minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2011-2015. Pembimbing I Dr. Sadeli, M.Si dan Pembimbing II Suratna, M.AB

Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui pengaruh yang signifikan dari Modal Kerja terhadap kinerja keuangan, Kinerja Keuangan terhadap Nilai Pasar, Modal Kerja terhadap Nilai pasar melalui Kinerja Keuangan perusahaan sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2011-2015.

Populasi dalam penelitian ini adalah laporan keuangan perusahaan sektor makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Teknik penarikan sampel yang digunakan adalah teknik sampling purposive. Metode analisis dalam penelitian ini adalah analisis statistik deskriptif, analisis inferensial dan analisis path. Dalam analisis inferensial menggunakan uji asumsi klasik, uji Hipotesis dan uji koefisien determinan (R^2), sedangkan Analisis path menggunakan uji sobel.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa : *Current Ratio* (CR) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *Return on Assets* (ROA), *Total Assets Turnover* (TATO) berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Return on Assets* (ROA), *Debt Assets Ratio* (DAR) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *Return on Assets* (ROA), *Current Ratio* (CR) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *Price Book Value* (PBV), *Total Assets Turnover* (TATO) berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Price Book Value* (PBV), *Debt Assets Ratio* (DAR) berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap *Price Book Value* (PBV). Hasil pada uji Simultan menunjukkan bahwa *Current Ratio* (CR), *Total Assets Turnover* (TATO), *Debt Assets Ratio* (DAR) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Return on Assets* (ROA), *Current Ratio* (CR), *Total Assets Turnover* (TATO), *Debt Assets Ratio* (DAR) berpengaruh positif dan signifikan terhadap *Price Book Value* (PBV). Hasil pada Analisis Jalur menunjukkan bahwa Modal Kerja berpengaruh tidak langsung terhadap *Price Book Value* (PBV) melalui *Return on Assets* (ROA).

Kata Kunci : Nilai Pasar, Modal Kerja dan Kinerja Keuangan